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第７回大月市教育委員会定例会 会議録 

 

・ 開催日時     平成２８年１０月２８日（金曜日） 

         午前１０時００分から午前１１時３０分 

 

・  開催場所     市役所第２庁舎４階会議室 

 

・ 出席委員     小泉克行教育長、中村順一郎教育長職務代理者、 

飯髙秀治委員、藤本政一委員、天野ますか委員 
 

・ 出席職員     井上教育次長、小俣学校教育課長、天野社会教育課長 

 

・ 傍聴人      な し 

 

 〔会 議〕 

１ 開会 

【教育長開会宣言】 

 

２ 会議録の承認 

  職員が平成２８年度第６回定例会会議録を朗読し承認される。 

 

３ 教育委員会報告 

  教育長から、平成２８年９月２３日から平成２８年１０月２８日までの教育委員

会活動が報告された。 

 

４ 議 事 

議案第１６号 代替教員内申について 

（ 非公開 ） 

〔説明〕蔦木学校教育担当リーダー 

 

【原案どおり決定】 

 

議案第１７号 就学指定学校変更・区域外就学について 

（ 非公開 ） 

〔説明〕蔦木学校教育担当リーダー 

 

【原案どおり決定】 
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議案第１８号 全国学力学習状況調査結果の公表について 

（ 非公開 ） 

〔説明〕小俣学校教育課長 

 

【継続審議】 

 

議案第１９号 第２回大月市教育委員会学校訪問について 

〔説明〕小俣学校教育課長 

今年度の第２回学校訪問を１１月７日（月）と１１月１７日（木）の２日間で行い

ます。また、学校訪問のテーマについて、現在、「ふるさと教育について」と「学力

向上への取り組みについて」の２つの提案をいただいております。 

また、１７日の午後から今年度の教育委員研修として、旧宮谷小学校にて収蔵して

いる文化財等をご覧いただきたいと思います。当日は、郷土資料館の稲垣学芸員が説

明をしてくれる予定です。 

 

小泉教育長 

  猿橋中学校と大月東小学校については、統合１年目で、２学期の半ばが過ぎた頃

なので、統合後の子ども達の様子についてお聞きしたいです。 

 

中村職務代理者 

  先生が何時まで学校にいるのか、何時ごろ帰るのかを聞きたいです。 

 

小泉教育長 

県が今年度から、教員の多忙化解消に向けての取り組みについて具体的な準備に入

っていて、今後、学校、教育委員会共に多忙化解消のための計画を策定し、そのため

の組織も作るということです。私も教員の多忙化解消についてお聞きしたいです。そ

れと、自分の学校で自慢したいことも聞いてみたいです。 

 

【原案どおり決定】 

 

５ その他 

（１）大月市和光生涯教育図書整備基金条例中改正の件について 

〔説明〕天野社会教育課長 

  こちらの案件は、９月の定例市議会の方に提出させていただいた案件になります。

教育委員会での議決等は必要ないのですが、説明したいと思います。大月市和光生

涯教育図書整備基金は、平成４年に和光正雄大月市名誉市民より、５千万円の寄付

をいただきまして基金を創設しました。この基金による利息分を、図書購入費に充

ててきましたが、長引く不況等の影響により、平成１７年には基金保有額の５千万
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円を１千万円に改正させていただきまして、図書購入費として利用出来るようにし

てあります。年間図書購入費を毎年３５０万円支出しているのですが、平成２８年

度に３５０万円を支出しますと、基金保有額が１千万円を下回ってしまいますので、

和光氏と協議させていただきまして、基金保有額を１００万円まで下げて支出する

ことに同意していただきました。平成３１年には基金保有額を下回る形になります

が、その時にはもう一度和光氏と協議させていただく形として、こちらの条例を改

正させていただきました。内容は、基金条例の中の第２条の基金保有額を１千万円

以上から１００万円以上にするという改正になります。 

 

【了知】 

 

（２）第６９回山梨県体育祭り総合得点順位について 

〔説明〕天野社会教育課長 

  第６９回山梨県体育祭りに大月市からも参加いたしました。例年どおりの順位で、

大月市は１２位となります。女子の部では７位という好成績をとっております。女

子のバスケットボールと女子のゲートボールでは優勝しております。体操競技は、

ラジオ体操と長縄跳びの２つの競技がひとつになっており、こちらも優勝していま

すので、今回は３つの種目での優勝となりました。 

 

【了知】 

 

（３）大月市・富士河口湖町ヴァンフォーレ甲府サンクスデーについて 

〔説明〕天野社会教育課長 

  １１月３日（木）に山梨中銀スタジアムにおいて、大月市と富士河口湖町のサン

クスデーが行われます。こちらは、広報等で、希望する大月市民に無料チケットを

配布しまして、２０４名の申込みがありました。この日が最終決戦となります。当

日は、小泉教育長、井上教育次長にも行っていただきたいと思います。 

 

【了知】 

 

（４）１１月２５日（金）午前１０時から、第８回大月市教育委員会定例会を開催す

ることを確認。 

 

６ 閉会 

【教育長閉会宣言】 


